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EFEMÉRIDES 2024  

1829: Batalla de Puente de Márquez  

2024: Día Mundial de la Propiedad Intelectual 

2024: Día Internacional en Recuerdo del Desastre de Chernóbyl  

 

 

VIERNES 
26-04-24 

 
 

 

 

Desde el 26 de julio de 2016 

 

EL GOBIERNO CONFIRMÓ QUE INSISTIRÁ CON LA PRIVATIZACIÓN DE 

PARTE DEL BANCO NACIÓN 

La posibilidad de privatizar 49% de las acciones del Banco Nación, que había generado una altísima 

polémica, quedó afuera de la Ley de Bases. Sin embargo, este viernes desde el Gobierno 

confirmaron que insistirán con esta intención más adelante y que incluso piensan en el “modelo 

Lula”, en relación con el presidente brasileño, Luis Inácio “Lula” da Silva, quien habilitó en 2010 

que el Banco de Brasil cotice en la Bolsa de Nueva York. La metodología, que había sido anticipada 

por LA NACION, fue confirmada por el ministro del Interior, Guillermo Francos, en Radio Mitre. 

Cuando habló sobre la decisión de dejar afuera la privatización parcial del Banco Nación del 

dictamen de mayoría que emanó del plenario de comisiones en Diputados, Francos alegó que 

“varios sectores de la política argentina” lo consideran un “estandarte de empresa pública”, algo 

que -según aseguró- desde la Casa Rosada “no entienden muy bien”, es decir, no comparten.  

https://www.lanacion.com.ar/politica/el-gobierno-confirmo-que-insistira-con-la-privatizacion-de-

parte-del-banco-nacion-nid26042024/  

                                                                                                                                                        

                                                 

                                                                                                                                             

                                                                                                                 

  

 

GUILLERMO FRANCOS SE REUNIRÁ CON GOBERNADORES E 

INTENDENTES PREVIO AL DEBATE POR LA LEY ÓMNIBUS 

Durante los próximos días y con el objetivo de lograr la aprobación de la Ley Ómnibus, el ministro 

del Interior, Guillermo Francos, se va a reunir con intendentes y gobernadores de distintas 

provincias para mostrar la apertura de diálogo. Este viernes 26 de abril el primer encuentro será 

con Osvaldo Jaldo, el gobernador de Tucumán, en lo que será la previa del Foro Económico del 

Noroeste Argentino (FENOA). Además se espera que el próximo lunes el ministro visite a la 

provincia de Santa Fe para reunirse con Pablo Javkin, el intendente de Rosario. El jueves pasado el 

ministro se reunió con Santiago Passaglia, el intendente de San Nicolás y calificó al encuentro 

como muy positivo y destacó cualidades de la región: “un municipio moderno, eficiente y 

ordenado; con superávit ininterrumpido por 8 años; la menor cantidad de empleados públicos por 

habitante en todo el país y trámites 100% digitales”.  

https://la100.cienradios.com/politica/guillermo-francos-se-reunira-con-gobernadores-e-

intendentes-previo-al-debate-por-la-ley-omnibus/                                                                                                                                                                                                           

  

 

LEY ÓMNIBUS: Francos se 

reunirá con gobernadores 

previo a debate 

BANCO NACIÓN: Gobierno 

insistirá con la privatización 

de parte del BNA   
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EN SALTA SE CONSTITUYÓ LA LIGA BIOENERGÉTICA DE LAS PROVINCIAS 

Con la participación de representantes de las seis provincias que integran la Liga Bioenergética, se 

realizó en Salta un nuevo encuentro que tuvo como corolario la constitución formal de esta 

entidad. El vicegobernador Antonio Marocco dio la bienvenida a los presentes en nombre del 

gobernador Gustavo Sáenz, resaltando que el compromiso de la gestión del Gobierno de Salta es 

trabajar por un futuro sostenible y un entorno energético más limpio y eficiente. “Este evento 

marca el inicio de una nueva etapa en la promoción de bioenergías y energías renovables en 

nuestro país”, sostuvo Marocco. Y agregó: “El potencial de nuestras provincias es enorme para 

agregar valor a sectores clave como el agropecuario, forestal y agroindustrial reduciendo al mismo 

tiempo el impacto ambiental, creando empleos calificados y fortaleciendo las comunidades”. 

Además, el vicegobernador exhortó a los presentes a hacer docencia sobre la emergencia que 

atraviesa el planeta por el cambio climático y la necesidad del cuidado del medioambiente. 

https://www.feedbacksalta.com.ar/noticias/salta-1/en-salta-se-constituyo-la-liga-bioenergetica-de-

las-provincias-22189                                                                                                                                                                                              

                                                                                                                                                  

 

BORDET: "PROPUSIMOS CAMBIOS PARA MEJORAR COPARTICIPACIÓN A 

LAS PROVINCIAS" 

“Desde el Bloque Unión por la Patria propusimos mejorar la coparticipación a las provincias sin 

volver a imponer ganancias”, reveló el diputado nacional Gustavo Bordet luego de las reuniones de 

comisión en el Congreso. “Realizamos varias observaciones a través de un dictamen de minoría. En 

algunos puntos no estamos de acuerdo y otros pueden mejorarse, por lo cual nuestra propuesta 

apunta a mejorar la coparticipación a las provincias, limitar el blanqueo, no volver a imponer 

ganancias al trabajo y modificar el mínimo no imponible a bienes personales”.   

https://ahora.com.ar/politica/bordet-propusimos-cambios-mejorar-coparticipacion-las-provincias-

n5370808                                                                                                                                                                                                         

 

GUSTAVO BORDET: 

“Propusimos cambios para 

mejorar Coparticipación” 

 

PROVINCIAS: En Salta se 

constituyó la Liga 

Bioenergética 

DESDE CÓRDOBA Y SANTA FE, LOS GOBERNADORES REDOBLAN LA 

PRESIÓN POR “UN PLAN PRODUCTIVO” 

El presidente Javier Milei celebró con énfasis el último lunes, a través de un mensaje brindado por 

cadena nacional, el logro de haber alcanzado un superávit fiscal durante el primer trimestre del 

año. Para el mandatario, es el camino para estabilizar la economía, fundamentalmente porque es 

el principal factor que genera inflación. En este marco, los gobernadores de dos de las provincias 

más importantes en términos productivos –Martín Llaryora (Córdoba) y Maximiliano Pullaro (Santa 

Fe)– consideraron importante el anuncio de Milei, pero coincidieron en que no alcanza.  

https://www.infocampo.com.ar/desde-cordoba-y-santa-fe-los-gobernadores-redoblan-la-presion-

por-un-plan-productivo/                                                                                                                                                                                         

  

 

PROVINCIAS: 

Gobernadores redoblan 

por “un plan productivo” 
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MINISTRA DE ECONOMÍA. “EN MEDIO DE UNA CRISIS BRUTAL, 

DECIDIMOS CUIDAR A LOS SANTACRUCEÑOS”  

El gobierno de Santa Cruz informó, a través de su ministra de Economía, Marilina Jaramillo, el 

estado de las cuentas públicas luego de cumplido el primer trimestre del año. Respecto de la 

composición del gasto de estos primeros tres meses, Jaramillo informó que el 65% corresponde a 

salarios, el 18% se distribuye en concepto de coparticipación a los municipios y el saldo restante, 

(se incluyen allí los pagos de la deuda pública de la provincia) queda para el funcionamiento del 

Estado. En cuanto a los ingresos, la funcionaria describió que “la previsión realizada el año pasado 

no se está cumpliendo, debido a los cambios en la política económica a nivel nacional. Por tal 

razón, los ingresos son mucho menores de los esperados, alrededor del 30% menos”.  

https://ahoracalafate.com.ar/contenido/22693/ministra-de-economia-en-medio-de-una-crisis-

brutal-decidimos-cuidar-a-los-santac                                                                                                                                                                                         

  

 

SANTA CRUZ: “En medio de 

una crisis brutal, decidimos 

cuidar a santacruceños” 

PULLARO: "UN KIOSQUERO, CON SUS IMPUESTOS, NO TIENE QUE 

SOSTENER LA CAJA DE JUBILACIONES DE EMPLEADOS PÚBLICOS" 

El gobernador Maximiliano Pullaro volvió este miércoles a aclarar la posición del gobierno 

provincial en relación con al descomunal déficit de la Caja de Jubilaciones de Santa Fe y de la 

necesidad de establecer reformas al actual régimen. El organismo previsional a través del cual se 

jubilan los trabajadores de los tres poderes del Estado santafesino soporta un déficit estructural 

millonario y creciente. Solo como ejemplo: en febrero pasado, y sin tener en cuenta los nuevos 

aumentos salariales a estatales que impacta sobre los haberes de los jubilados del sector, la Caja 

de Jubilaciones provincial tuvo un déficit de 23 mil millones de pesos.  

https://www.lacapital.com.ar/politica/pullaro-un-kiosquero-sus-impuestos-no-tiene-que-sostener-

la-caja-jubilaciones-empleados-publicos-n10130324.html                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                     

 SANTA FE EMITIRÁ TÍTULOS DE DEUDA PARA REACTIVAR LA OBRA VIAL 

El gobierno provincial creó el programa de emisión de títulos de deuda por hasta .000 mil millones 

de pesos, o su equivalente en moneda extranjera, con el objetivo de ejecutar las obras de 

infraestructura vial para logística de exportaciones. La decisión está contenida en el decreto 0510 

firmado por el gobernador Maximiliano Pullaro y el ministro de Economía, Pablo Olivares. El dinero 

servirá para poner en marcha una serie de obras anticipadas por el ministro de Obras Públicas, 

Lisandro Enrico, en su reciente visita a la comisión de Obras Públicas de la Cámara de Diputados y 

que están mencionadas en los considerandos del decreto. Se detallan: el acceso a los puertos de 

Timbúes; la intersección de la Ruta Provincial N° 91 con la Ruta Nacional N° 11; el Camino del 

Mozo; el Camino de la Cremería - Ruta Provincial N° 25S -; y el tercer carril de la Autopista Santa Fe 

- Rosario. 

https://www.miradorprovincial.com/index.php/id_um/370306-santa-fe-emitira-titulos-de-deuda-

para-reactivar-la-obra-vial-por--50-mil-millones.html                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                        

                                                 

SANTA FE: Emitirá títulos de 

deuda para reactivar la obra 

vial 

SANTA FE: “Un kiosquero 

no tiene que sostener la caja 

de jubilaciones…” 
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